

Sparkassen-Auszubildende ernten großen Erfolg

Zu Beginn ihrer Ausbildung bekamen die Auszubildenden des Jahrgangs 2021 Plakate mit Bäumen in die Hand gedrückt, drei Monate später folgten Spaten. Gemeinsam mit ihrem Sparkassenvorstandsvorsitzenden haben sie je einen Baum im Bürgerwald gepflanzt.

„Für mich gehören die Auszubildenden mit ihren Ausbildern aufs Siebertreppchen.“ stellt Antonius Bergmann fest. „30 Monate lang haben unsere Nachwuchskräfte auf die Abschlussprüfung hingearbeitet, Wissen und Erfahrungen gesammelt, viele unterschiedliche Tätigkeitsfelder in unserem Haus kennengelernt. Jetzt wurde ihr Einsatz mit einer sehr guten Ernte belohnt. Elf unserer Auszubildenden haben ihre mündliche Prüfung mit einem sehr gut abgeschlossen, vier von ihnen haben sogar die Höchstzahl von 100 Punkten erreicht“.

„Bei all dem ist der Spaß nicht zu kurz gekommen.“ ergänzt Anika Winschel, die ein duales Studium absolviert. „Zu gern erinnere ich mich an die Kennenlern-Tage in Baasem oder den Azubi-Fit-Day im Trampolinpark.“

Antonius Bergmann fährt fort: „Die Bäume sind in den 30 Monaten kräftig gewachsen. Unsere Nachwuchskräfte haben eine fundierte kaufmännische Ausbildung erfolgreich abgeschlossen. Unser Haus hat 15 qualifizierte Nachwuchskräfte gewonnen, die seit Anfang Februar ihre rund 800 Kolleginnen und Kollegen unterstützen.“

Er ergänzt: „Auch unsere Kundinnen und Kunden haben gewonnen. Durch unsere jungen Kolleginnen und Kollegen erhalten sie auch in Zukunft unverändert eine freundliche, überaus kompetente Beratung.“

Bewerbungen für den Ausbildungsstart 2024 nimmt die Sparkasse gerne noch entgegen. Weitere Informationen finden Interessierte auf der Homepage.

